

Le ministre espagnol des Affaires étrangères relève l'importance de liens normaux avec Cuba



CUBA

ESPAÑA



Madrid, 2 janvier (RHC/PL).- Le ministre espagnol des Affaires étrangères, José García-Margallo, a signalé que l'on ne peut pas avoir une politique en Amérique Latine sans relations normales avec Cuba.

Interrogé sur la position de son gouvernement envers notre pays après les décisions prises par La Havane et Washington au sujet du rétablissement de leurs relations, il a relevé que la position de l'Espagne continuera à consister à la recherche de la normalisation des relations bilatérales.

« L'on ne peut pas avoir une politique en Amérique Latine sans cette condition » -a-t-il précisé dans une interview au quotidien « El País ». Il a ajouté que sa visite à Cuba à la fin 2014 a été due au fait qu'il était conscient qu'il y aurait un dégel avec les États-Unis.

Contrairement aux vues de l'opinion publique espagnole et du quotidien « El País » lui-même, qui ont critiqué l'Union Européenne pour être restée en retard dans son approche vis-à-vis de notre pays, le ministre espagnol a indiqué qu'il n'en a pas été ainsi.

Il a précisé qu'en novembre 2012, le Conseil de l'Union Européenne a approuvé un mandat de négociation avec Cuba grâce à l'initiative de l'Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42459-le-ministre-espagnol-des-affaires-etrangeres-releve-limportance-de-liens-normaux-avec-cuba>



Radio Habana Cuba